



Tiempo de mujeres

- ¿Estarán a la altura de una sociedad que madura vertiginosamente?

Por sus dichos las conoceréis...

Vencer las barreras, restricciones y obstáculos que impiden a las mujeres acceder o permanecer en puestos de gobierno, de responsabilidad, políticos o de dirección ha sido una lucha permanente; una tarea que implica romper el pacto patriarcal y enseñar a la sociedad mexicana que la mujer tiene y debe ejercer sus derechos; es libre, independiente y capaz de tomar sus propias decisiones.

Romper el “techo de cristal” es un logro de muchas profesionistas, feministas y activistas que abren la brecha para las que siguen. Las mareas lilas y verdes del 8 de marzo han sido muy efectivas, más que los discursos.

Si hoy tenemos mujeres talentosas en los tres Poderes de la Unión y México se encamina a tener a la primera mujer Presidenta, es una señal de la evolución de la sociedad mexicana.

Y aquí están ellas desempeñando funciones, ejerciendo o buscando cargos que repercutirán en el desarrollo de la nación. ¿Estarán a la altura de una sociedad que madura vertiginosamente? Vamos a conocerlas por sus dichos.

Norma Piña, ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación: “Nuestra principal responsabilidad es garantizar el acceso a la justicia, viendo por la dignidad humana a través de la promoción, protección, respeto y garantía de los derechos humanos contenidos en nuestra Constitución.

“El Poder Judicial no sólo resuelve las controversias, no sólo pacifica los conflictos, sino que también promueve y cataliza el cambio social.

“La independencia del poder no es un privilegio de los jueces, es el principio que garantiza una adecuada impar-tición de justicia.

“En la función jurisdiccional no buscamos aplauso. La justicia es honrar y preservar la justicia, impartirla con plena convicción, con excelencia, con la mayor firmeza y con absoluta lealtad a nuestra Constitución”.

Marcela Guerra (PRI), presidenta de la Cámara de Diputados: “A las mujeres valientes, quienes desde distintas trincheras seguimos luchando por la paridad, mi mayor reconocimiento. Por ustedes la integración del Estado mexicano es distinta.

“La sociedad mexicana demanda y espera de sus representantes populares responsabilidad hacia la función encomendada, integridad política y pulcro comportamiento conforme a nuestra ley, y así me conduciré en consecuencia”.

Ana Lilia Rivera (Morena), presidenta del Senado: “Confío en el compromiso compartido para mejorar las condiciones de vida de las y los mexicanos a través del ámbito legislativo, tengo la certeza de que juntos podemos construir los acuerdos necesarios para culminar el último año de esta Legislatura y del sexenio de nuestro mandato con los mejores resultados para nuestra sociedad”.

Guadalupe Taddei, consejera presidenta del INE: “A mí me toca respetar la ley vigente y eso dicta la ley, ganar menos que el Presidente de la República y bienvenida esa disposición.

“Hay otro clamor en la sociedad que es el costo de nuestra democracia. Hemos quienes decimos que, efectivamente, es un costo alto, hemos quien decimos que no es



un costo alto, y que vale la pena la inversión. Pero más vale la pena sentarnos a la reflexión”.

Blanca Lilia Ibarra, comisionada presidenta del Inai: “No hay democracia que pueda vivir sin transparencia. Sin las funciones que garantiza el Inai, se envía desde el poder señales de tolerancia a las prácticas de corrupción, lo que ensanchará la impunidad, el ejercicio discrecional del poder y de los recursos públicos, así como las expresiones más variadas del abuso de poder”.

Victoria Rodríguez, gobernadora del Banco de México: “La experiencia demuestra que una inflación persistente y por encima del objetivo mina las bases de crecimiento económico y deteriora la calidad de vida de la población. Afecta a toda sociedad, en mayor medida a sectores de menores ingresos”.

Claudia Sheinbaum, coordinadora de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación: “Nunca más un México sin nosotras, nunca más un México donde estemos atrás, nunca más el ‘calladita te ves más bonita’.

“Me siento confiada en cumplir con el objetivo de nuestro movimiento: darle una verdadera continuidad a la transformación iniciada por el presidente **Andrés Manuel López Obrador**.

“Como dice el Presidente: ‘amor con amor se paga’ o dicho de otra manera, el cariño y el amor de un pueblo se lleva en el corazón.

“En mi gobierno se va acabar la corrupción, va a ser un gobierno transparente...”.

Xóchitl Gálvez, coordinadora del Frente Amplio por México: “En el Frente vamos a incluir a todos y todas, porque los necesito a todos.

“Respetaré a las mujeres porque soy una de ustedes, defenderé su vida e integridad como la mía, cuidaré a sus hijos como los míos. Cuentan y contarán conmigo.

“La esperanza ya cambió de manos, la esperanza ahora es nuestra.

“Quiero un México libre de ataduras para quienes se esfuerzan y se levantan en la mañana no sólo a hablar, sino a chambear”.

La esperanza
ya cambió
de manos,
la esperanza
ahora
es nuestra:
Xóchitl Gálvez.

